

Provincia cubana de Las Tunas acoge II Convención Científica Internacional



La Habana, 21 may (RHC) La provincia cubana de Las Tunas, en el oriente de nuestro país, acoge a especialistas nacionales y de diversos países del mundo, quienes participan en la II Convención Científica Internacional y Expoferia Las Tunas 2019.

María Isabel Sosa, directora general de Investigación y Posgrado de la Universidad de esa región explicó que representantes de firmas cubanas expondrán sus principales producciones y líneas de negocios como Acinox, Copextel, Crever, Tecnoazúcar, Pescatun, el Fondo de Bienes Culturales y las empresas de Productos Lácteos y de Frutas Selectas.

La también coordinadora del evento detalló que serán presentadas numerosas ponencias, mientras las sesiones científicas incluirán 6 talleres en los cuales se impartirán conferencias magistrales, sobre temáticas como educación y sociedad e innovación. (Fuente: [RReloj](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/191347-provincia-cubana-de-las-tunas-acoge-ii-convencion-cientifica-internacional>



Radio Habana Cuba